

Büßleben macht es sich schwer

Bad Frankenhausen. Blau-Weiß Büßleben ist mit seinem verdienten 2:0-Erfolg in Bad Frankenhausen in die Landesklasse-Saison gestartet. „Wir haben es uns selbst schwer gemacht. Wir hätten einige Tore mehr machen können und haben dem Gegner durch individuelle Fehler Chancen ermöglicht“, sah Büßlebens neuer Trainer Mario Wisocki noch Steigerungspotenzial. Das 1:0 gelang Appel nach starker Kombination mit Leib und Westergerling (8.), das erlösende 2:0 dem allein durchgebrochenen Hucke (57.). Der 17-jährige Timon Kiermeier war Büßlebens bester Akteur.

FA
08. August 2016